



ゆりたより

国風第一幼稚園

ゆり組担任: 奥野美穂

副担任: 高田のぞみ

「○ちゃんが泣いているよ」など、お友達のことも気付き、優しく接する姿も良く見られます。体だけでなく、心も大きく成長しているのですね。

あいよいよ冬休みが始まります。クリスマスやお正月など楽しいことがいっぱいです。病気や事故に気を付けて、ゆっくり過ごして下さい!! 始業式にまた30人元気に揃って登園してくれることを楽しみにしています(ひ)

庄内緑地公園: 10月8日(金)～11月2日(火)おバスに乗ることも着いて朝からお弁当持ってきたよ!とご機嫌なお弁当を広げるのも10月8日の時より上手ゆりぐみさん。みんなでバスに乗って庄内にできていた気がします。みんながお弁当タイルへ、着いたらさっそくお弁当タイルへ、当を食べていると、ハトさん達が呼んで来ました。とってもお腹が空いていたのが、完食する子が多くたです。お弁当を食べ終ると公園にある遊具でみんな夢中で遊んでました! どんぐりでいっぱいになっていました!

バザー 11月6日(土)この日は幼稚園がお店屋さんに大変身!! みほ先生はワイヤーうきぎさんに変身してスタンプラリーをしていましたが、みんなはみほ先生バニーちゃんに勝つことができましたか? のぞみ先生はフランクフルトにいましたが、みんなが買いに来てくれたので、はりきってフランクフルトを焼くことができました♪ 役員のお母様方、準備から当日までありがとうございました。

運動会10月2日(土)

とっても良いお天気だ。た運動会。練習では暑い日が続いた集中が出来なかったり、すぐのどがかわいてしまう子も...しかし、「頑張ればおひさまの頭がさりがつけるよ!!」という一言で練習を懸命にする子もいました。本番のお遊戯は出番の直前まで泣いていた子もいましたが自分の力で行進し、おひさまダッシュを大きな声で唄い踊ることができていました。かけっこと玉入れは、練習の時から楽しく取り組み、本番もニコニコの笑顔で行っている子がほとんどでした。お父さんお母さんとの玉入れは、応援にも力が入っていましたね。みんな良く頑張り、良い運動会でした♪

- おねがい
 - ①早寝・早起きをしましょう。
 - ②食べすぎ・飲みすぎに気をつけましょう。
 - ③お家のお手伝いをしましょう。
 - ④交通事故・病気になります。名札のシールはとて下さい。又キーホルダーは目印に一つです。
 - ⑤衣服の着脱が1人できるようにしましょう。
 - ⑥挨拶をしっかりしましょう。
 - ⑦戸外で元気に遊び、丈夫な体をつくりましょう。
 - ⑧知らない人にはついていかないようにしましょう。
- 幼稚園のバザーで、ミキサーを購入!! キウイとバナナとヨーグルトを入れてジュースを作りました。いろいろなフルーツを使ってみたいですね。
- 冬休みも夏同様、大好きなディズニーリゾートへ行きます♪ ランドもシーも両方満喫してきま~す。

1/2(木) 3(金) おゆうぎかい

お遊戯会「この二つのパンやさん(よいががでじこか?遊戸)練習では3曲目まで練習すると、1曲目を少し忘れてしまったり…という事もありましたが、約1ヶ月間本当にみんな一生懸命取り組んでいました。お遊戸会前には胃腸カゼが(はやり、みほ先生も含め、何人がダウンしていましたが、当日には全員揃う事ができ、本当によかったです!本番の日は意外にも緊張感がない子が多く、びっくりしました。いつも通りお話をじたり、

遊んでいる子がほとんどでした。さすがに舞台では大勢のお客さんにびっくりしてい様子でしたが、いつも通り上手に踊っていましたよ。すごく楽しかった様子!次の日にはお遊戸会のビデオをずっと見ていた子もいたようです。みんなで楽しく取り組む事ができましたよ。沢山のご声援、ありがとうございました!

おもちつき 1/10(金)

みんなが待ちに待ったおもちつき♪お遊戸会後、なかなか30人揃いませんでしたが、おもちつきの日は全員揃いました。まずはおしゃがったもち米を見て、目を輝かせながら、のぞき込んでいました。『おもちつきへったん』と歌ったり、「かわまれ!!」と応援しながら、お手伝いのお友様がついている所を見ました。その後、いよいよ子ども達の番!1人3回ずつ、楽しくへったんしましたね♪そして一番樂しみにしていた給食!!きなこもちもあんこもちも、おかわりの嵐!!みんなの底なしの胃袋に、びっくりしました。役員さん、お手伝いありがとうございました。

敬老の日保育参観 1/15(金)

保育参観ではおじいちゃん、おばあちゃんと一緒に製作帳に秋の収穫物を描いたり、キンダーブックを読んだり樂しく過ごしましたね。おじいちゃん、おばあちゃんに甘える姿がとてもほほえました。かたです。おじいちゃんおばあちゃんの歌では、べを込めて歌い、子ども達も満足そうでした。

参加していただき、ありがとうございました!



新しいお友達

2学期だけで、ゆりくみさんに新しいお友達が3人も増えました!9月に一ちゃん、10月に一ちゃん、くんです。

3人共1つ年下のお友達ですがとてもしっかりしています。そして元気いっぽいお友達なので、ゆりくみさんになじむのもとても早かったです。

ゆりくみさんは全員で30人になりましたので、大事に使うよう、頑張りましょう!

環境会本

1/3(水)にみんなで環境会本を見ました。絵本では電気をつくってないにしない事、水を出しちゃないにしない事や使えなくなった服をリサイクルする事など学びました。幼稚園でうがいの時に水を出しちゃないにしている子や、ティッシュを使っているのに捨ててしまう子もいます。みんなで環境を考えるいいきっかけになりました。みんなの環境

お風の時、音楽を流しています。特にみんなが好きな歌

ダガヤー

1/4(木)、幼稚園

のお遊戯室に

ダガヤーがやって

きました!!事前に色ぬりをした、ダガヤーのはなしや、バスにのって、お面をつけて、とても楽しめている様子です。「マンボ」との所や、「コニゴーリ」の所はみんなでそろってノリノリで歌していました。ところが、悪物がてくると…

「キャー、これいよいよ」と、先生の所へ子どもも

達が沢山集まってきた!!でもダガヤーが

集団遊び

2学期に入り銀

達が沢山集まってきた!!でもダガヤーが

集団遊びを楽しむようになりました。がく

助けてくれて、とっても安らいでいる事が

すごいかわいいかったです。

ちゅーリップ

ゆりくみさんと、ちゅーリップを植えました。毎日ホールの所へ行き、「早く大きくなりるように!」とお祈りしています。まだ芽は出ていませんが、きれいなちゅーリップが咲くのが、今から楽しみですね。ゆりくみさんのちゅーリップは何色かな?

みほ先生情報

先日、初の神戸へ行きました♪にナリ

を見たり、念願のIKEAへ行きました!!

大好きなカフェや雑貨屋さんも沢山あって、

すごく素敵でした♪をして1月にも行きます(笑)

今、ほしい物が沢山あります!手袋(破れてしまったので)や、美顔器、タッピングマッサージャー(肩のマッサージ機)肩こりがひどいのです。

下さいね!それではみなさん、よく考えて買うか決めたいと思います♪

お年をおめでて下さい♪

来年もよろしくお願ひ

致します!